

# Jung und talentiert

**Konzert** „The Jakob Manz Project“ glänzt in Essingens Schloss-Scheune.

25.11.2024

**Essingen.** Etwas Besonderes war das Konzert von „The Jakob Manz Project“ in der Essinger Schloss-Scheune. Die Kulturinitiative Schloss-Scheune hatte den 23-jährigen Saxofonisten mit seiner Band eingeladen, um im gut gefüllten Auditorium einen dynamischen Abend zu präsentieren.

Die erste erstaunliche Feststellung: Da ist nicht nur ein junges Naturtalent am Werk, sondern gleich vier an der Zahl. Diese vier Talente spielten in traumwandlerischer Sicherheit und Harmonie ihre Grooves, präsentieren selbstverständlich Soli zur Begeisterung der Besucher, die sie mit Power und Rhythmik, aber auch mit ruhigen Stücken überzeugen.

Für das eine steht das Stück „Einsatz Live“, für das andere das schwebende „Crossroads“. Ein Abend, an dem sofort der Funke von der Band auf das reichlich erschienene Publikum übersprungen ist.



Jakob Manz ist ein Könnner am Saxophon.

*Foto: © Zeynep Köse*